



Pièces	5 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	CA7-1007
Prix	2 400 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Bel appartement de quatre chambres, avec vue panoramique sur la mer à vendre à Cap D'Ail. Lumineux et spacieux, avec une vue imprenable sur la mer et le Cap Ferrat. Cet appartement de 5 pièces est en bon état mais il offre également un potentiel intéressant de réaménagement. Ce bien de prestige dispose d'un superbe séjour de 65 m² qui donne sur la terrasse de 23 m² d'où vous pourrez profiter pleinement de la beauté du panorama aux vues imprenables. Une cuisine indépendante entièrement équipée, quatre chambres chacune avec leur propre balcon complète ce bien. Accès par ascenseur privé ...

Beautiful four bedroomed apartment, with panoramic sea views for sale in Cap D'Ail. Luminous and spacious, with stunning views over the coast and to Cap Ferrat. This apartment is offered in good condition but also with potential to improve. Offering a stunning 65 m² living room which leads out onto the 23m² terrace from which to fully profit of the beauty of the panorama. An independent fully fitted kitchen, four bedrooms each with their own balconies. Private Lift access directly into the apartment Included with the apartment a garage and a parking . Situated in a lovely closed residence ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

